

Ils manquent de tout, Ils ont besoin de nous.



Suite aux exactions djihadistes au Burkina Faso, 4000 personnes sont réfugiées à Banfora dont 2400 enfants. Les besoins sont immenses...

Le Comité de jumelage de Chauvigny, en partenariat avec le Conseil Départemental et la Ville de Chauvigny, souhaite apporter une aide de première nécessité aux enfants.

Soirée de solidarité
Jeudi 28 septembre à 20h
Salle de la Poterie – Chauvigny

Entrée libre

Avec la participation et le soutien de :

- Louis CAUDRON, Consul honoraire du Burkina Faso
- Isabelle KY, Présidente de l'association "Semer la joie" au Burkina
- Du groupe vocal Les Vagabondes
- De Jean Populus, chanteur-compositeur